



## PERTEMUAN KEPALA SAR MAKAU DAN KEPALA EKSEKUTIF HKSAR

Kepala Eksekutif Daerah Administratif Khusus (SAR) Makau Ho Iat Seng (kanan) dan Kepala Eksekutif Daerah Administratif Khusus Hong Kong (HKSAR) John Lee bertemu di Makau, Tiongkok, Kamis (2/3). Keduanya berjanji untuk bersama-sama mempromosikan pengembangan terkoordinasi dari dua SAR dan mengintegrasikan ke dalam keseluruhan pembangunan nasional.

# Menu AS-Rusia Saling Menyalahkan dalam Pertemuan Mendadak

Menu AS meminta Rusia untuk mengakhiri perang di Ukraina.

**NEW DELHI (IM)**- Menteri Luar Negeri Amerika Serikat (AS) Antony Blinken melakukan pembicaraan tatap muka dengan Menteri Luar Negeri Rusia Sergei Lavrov pada Kamis (2/3). Para menteri saling menyalahkan atas konflik yang terjadi di Ukraina.

Menurut laporan seorang pejabat senior AS, Blinken mengatakan kepada Lavrov untuk mengakhiri perang dan mendesak Moscow untuk membatalkan penangguhan perjanjian nuklir New START. Sedangkan Kementerian Luar Negeri Rusia mengatakan, Lavrov dan Blinken berbicara selama kurang dari 10 menit di akhir sesi tertutup

dan tidak terlibat dalam negosiasi apa pun.

Blinken kemudian mengatakan dalam konferensi pers, bahwa dia telah memberi tahu Lavrov untuk terlibat dalam diplomasi selama pertemuan yang tidak dijadwalkan itu.

"Saya memberi tahu menteri luar negeri bahwa apa pun yang terjadi di dunia atau dalam hubungan kita, AS akan selalu siap untuk terlibat dan bertindak dalam pengendalian senjata strategis, seperti yang dilakukan AS dan Uni Soviet bahkan di puncak Perang Dingin," ujar menteri AS itu.

Juru bicara Departemen Luar Negeri AS mengatakan, negara itu tidak mengharap-

kan dialog formal tingkat senior lebih lanjut dengan Rusia dalam waktu dekat. Washington pun tidak percaya pertemuan singkat Blinken dan Lavrov akan mengubah sikap Moskwa.

"Kita harus terus meminta Rusia untuk mengakhiri perang agresinya dan menarik diri dari Ukraina demi perdamaian internasional dan stabilitas ekonomi," kata Blinken dalam sambutannya yang dirilis setelah pidatonya pada pertemuan tertutup itu.

Sebelum pertemuan para menteri luar negeri, AS dan sekutu Eropa mendesak negara-negara G20 untuk terus menekan Rusia agar mengakhiri konflik yang kini memasuki tahun keduanya. Rusia membalas dengan menyatakan, Barat mengubah agenda G20 menjadi lelucon

dan delegasi Barat ingin mengalihkan tanggung jawab atas kegagalannya ke Rusia.

Lavrov menyalahkan Barat atas krisis politik dan ekonomi global. "Sejumlah delegasi Barat mengubah agenda G20 menjadi lelucon, ingin mengalihkan tanggung jawab atas kegagalan ekonomi mereka ke Federasi Rusia," kata menteri Rusia itu.

Menteri luar negeri ini mengatakan, Barat telah menciptakan hambatan untuk ekspor produk pertanian Rusia. Menurut laporan kantor berita resmi Rusia RIA Novosti, dia menuduh Barat mengubur tanpa rasa malu inisiatif biji-bijian Laut Hitam yang memfasilitasi ekspor produk pertanian Ukraina dari pelabuhan selatannya.

Tapi sikap Blinken didukung oleh rekan-rekannya dari

Jerman, Prancis, dan Belanda. "Sayangnya, satu anggota G20 menghalangi 19 anggota lainnya untuk memfokuskan semua upaya mereka pada isu-isu yang menjadi tujuan G20 dibuat," kata Menteri Luar Negeri Jerman Annalena Baerbock dalam pertemuan tersebut.

Baerbock juga berbicara kepada Lavrov dengan mendesak Istana Kremlin untuk kembali menerapkan penuh perjanjian senjata nuklir New START. Dia meminta agar melanjutkan dialog dengan AS.

Presiden Rusia Vladimir Putin pekan lalu mengumumkan keputusan untuk menanggulangi partisipasi dalam perjanjian New START. Dia menuduh Barat terlibat langsung dalam upaya menyerang pangkalan udara strategisnya. ● tom

## Tragedi Kereta Api Yunani Disorot sebagai Kegagalan Negara

**YUNANI (IM)**-Tragedi kereta api yang terjadi di Yunani, merenggut puluhan nyawa dalam bencana kereta api terburuk di negara tersebut. Tragedi ini telah mengekspos sejumlah kegagalan kronis dari pemerintahan yang berurutan. Menurut mereka, ini adalah kecelakaan yang menunggu untuk terjadi," kata orang dalam.

Sebuah kereta penumpang dengan lebih dari 350 orang di dalamnya berlari sejauh beberapa kilometer di jalur yang sama dengan kereta barang yang datang, dilaporkan setelah kepala stasiun di pusat Kota Larissa gagal mengalihkan rute salah satu kereta.

Pria berusia 59 tahun itu, yang telah didakwa dengan tuduhan pembunuhan karena kelalaian, telah mengakui sebagian tanggung jawabnya atas kecelakaan tersebut. "Namun ada faktor lain yang berperan. Klien saya telah memikul sebagian tanggung jawabnya," kata Stefanos Pantartzidis.

TV pemerintah ERT melaporkan bahwa kepala stasiun baru diangkat 40 hari yang lalu setelah mengikuti pelatihan yang berlangsung selama tiga bulan.

Selama beberapa dekade, jaringan kereta api Yunani sepanjang 2.552 kilometer (1.585 mil) telah terganggu oleh salah urus, pemeliharaan yang buruk dan peralatan yang sudah usang.

Meskipun medan pegunungan di negara ini tidak kondusif untuk jaringan kereta api yang luas, bukan suatu kebetulan jika sebagian besar orang Yunani lebih suka bepergian dengan mobil, bus, atau feri.

Analisis kecelakaan Kon-

stantinos Hasiotis mengatakan bahwa telah terjadi penundaan yang cukup lama dalam pemasangan sistem radar keselamatan kereta api elektronik, yang sebenarnya sudah dimiliki Yunani sejak dua dekade yang lalu.

"Tanggung jawab harus dipikul oleh semua pihak yang mengelola modernisasi jaringan," kata Hasiotis kepada AFP.

Ketua Persatuan Masinis Kereta Api Yunani, Kostas Genidoulias, mengatakan bahwa organisasinya akan segera merilis bukti-bukti tanggung jawab politik atas kegagalan keselamatan.

"Ada banyak dokumen yang akan kami buka untuk umum," ujarnya. Dia menambahkan bahwa karena sistem keamanan elektronik belum beroperasi sejak tahun 2000, kontrol kereta api masih ditangani secara manual.

Dengan Perdana Menteri Kyriakos Mitsotakis yang berharap untuk mengamankan pemilihan ulang dalam pemungutan suara yang diharapkan bulan depan, pemerintah dengan cepat memanfaatkan kesalahan kepala stasiun, dan menunjuk pada kegagalan pemerintahan sebelumnya.

"Saya yakin tanggung jawab, kelalaian, kesalahan telah diakui oleh kepala stasiun," ujar juru bicara pemerintah Yiannis Economou.

Namun dia juga mengakui keterlambatan dalam memasang pengamanan keselamatan di rute tempat kecelakaan itu terjadi, sebagai akibat dari ketidakmampuan yang kronis dan kegagalan selama puluhan tahun dalam manajemen negara. ● gul

## Hungaria Kembali Tunda Ratifikasi Keanggotaan Swedia dan Finlandia di NATO

**BUDAPEST (IM)** - Hungaria telah menunda pemungutan suara untuk meratifikasi tawaran akses Swedia dan Finlandia sebagai anggota NATO. Menurut jadwal terbaru yang diterbitkan pada Jumat (3/3) di situs web Majelis Nasional, pemungutan suara mundur dua pekan ke sesi parlemen mulai 20 Maret.

Swedia dan Finlandia membutuhkan ratifikasi dari semua anggota untuk bisa bergabung dengan NATO. Sejauh ini, hanya Hungaria dan Turki yang belum setuju aplikasi kedua negara Nordik itu untuk bergabung dengan aliansi militer Barat.

Perdana Menteri populis Hungaria, Viktor Orban, mengatakan, dia secara pribadi mendukung kedua negara bergabung dengan NATO. Tetapi dia menuduh pemerintah di Stockholm dan Helsinki telah menyebarkan kebohongan terancam-terancam tentang Hungaria. Dalam sebuah wawancara radio pada 24 Februari, Orban mengonfirmasi bahwa, Hungaria akan mengirim delegasi parlementer ke Swedia

dan Finlandia untuk meminta klarifikasi tentang masalah penyebaran kebohongan sebelum ratifikasibidiparlemen.

"Tidaklah tepat bagi mereka untuk meminta kami menerima mereka saat mereka menyebarkan kebohongan terancam-terancam tentang Hungaria, tentang supremasi hukum di Hungaria, tentang demokrasi kita, dan tentang kehidupan di sini. (Bagaimana) ada orang yang ingin menjadi sekutu kita dalam sistem militer, sementara mereka tanpa malu-malu menyebarkan kebohongan tentang Hungaria? Jadi, mari berhenti untuk berbicara ramah dan tanyakan kepada mereka bagaimana ini bisa terjadi," ujar Orban.

Hungaria telah menunda ratifikasi berturut-turut sejak Juli 2022. Hal ini membuat frustrasi beberapa pihak di Uni Eropa serta anggota partai oposisi Hungaria. Dalam komentar di parlemen Hungaria pada Rabu (1/3/2023) seorang anggota parlemen liberal dan mantan menteri luar negeri Agnes Vadai, mengkritik penundaan ratifikasi Swedia dan Finlandia berulang

kali. Dia menuduh parlemen sengaja menunda pemungutan suara. "Ini bisa menjadi masalah yang cepat dan sederhana di parlemen Hungaria, tapi ternyata tidak. Itu bukan karena selalu ada alasan atau taktik mengulur-ulur waktu dari partai yang berkuasa," kata Vadai, seraya menambahkan bahwa keinginan delegasi parlemen ke Swedia dan Finlandia adalah trik terbaru untuk penundaan.

Delegasi Hungaria diperkirakan akan bertemu dengan Ketua majelis Swedia Andreas Norlén dan anggota parlemen lainnya di parlemen Swedia, Riksdag, pekan depan. Pertemuan itu akan fokus pada proses ratifikasi yang sedang berlangsung di parlemen Hungaria.

Suara bulat dari semua 30 anggota NATO diperlukan untuk menerima anggota baru. Sebanyak 28 negara anggota NATO telah menyetujui keanggotaan untuk negara-negara Nordik pada akhir September. Swedia dan Finlandia mengajukan aplikasi keanggotaan NATO pada Mei 2022, sebagai tanggapan atas invasi Rusia di Ukraina. ● ans



## NILAI TUKAR RUPEE TERHADAP DOLAR AS

Seorang pria menunjukkan uang kertas dolar AS di Karachi, Pakistan, Kamis (2/3). Rupee Pakistan mengalami pukulan besar terhadap dolar AS karena greenback diperdagangkan pada level terendah bersejarah 285,09 rupee di pasar antar bank pada hari Kamis, menurut State Bank dari Pakistan.

## Korban Penyerangan Capitol Bisa Gugat Trump

**WASHINGTON (IM)**- Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump bisa digugat oleh polisi dan warga yang menjadi korban penyerbuan Gedung Capitol oleh pendukung Trump pada 6 Januari 2021. Hal itu diputuskan Departemen Kehakiman AS, Jumat (3/3) WIB.

Dalam opini hukum yang disampaikan ke pengadilan federal di Washington, departemen itu mengatakan meski seorang presiden memiliki imunitas untuk berbagai tindakannya saat menjabat, dia bisa digugat untuk aksi yang dilakukan di luar tugas resminya.

Opini itu diberikan atas permintaan pengadilan yang tengah menyidangkan gugatan dari dua polisi dan 11 anggota DPR AS yang mengaku terluka dalam penyerbuan pada 6 Januari itu.

Trump, yang digugat bersama aktor kunci yang dituding memicu terjadinya penyerangan itu, yang terjadi dua pekan sebelum dia lengser dari Gedung Putih, mengklaim dirinya tidak bisa digugat karena memiliki

imunitas. Trump, ungkap Departemen Kehakiman, mengklaim memiliki imunitas karena dia merasa pernyataannya sebelum dan saat penyerangan itu merupakan kepentingan publik dan mencakup dalam tugasnya, meski pidato itu bisa memicu kekerasan.

Departemen Kehakiman mengatakan pengadilan harus mengabaikan argumen Trump tersebut. "Sebagai pemimpin negara dan kepala pemerintahan, presiden memiliki kekuatan luar biasa untuk berbicara kepada warga dan atas nama warga," ungkap Departemen Kehakiman. "Namun, fungsi tradisional itu berfungsi untuk komunikasi dan persuasi, bukan memicu kekerasan," lanjut departemen itu.

Departemen Kehakiman juga menggarisbawahi pidato Trump saat calonkan diri sebagai presiden tidak masuk dalam kategori yang dilindungi, yang berarti dukungan Trump pada penyerangan Gedung Capitol pada 6 Januari itu bisa digugat. ● gul

## Korban Tewas Akibat 'Adu Banteng' 2 Kereta di Yunani Jadi 57 Orang

**ATHENA (IM)**-Korban tewas akibat kecelakaan 2 kereta di Kota Larissa, Yunani terus bertambah. Departemen kepolisian Yunani mengatakan jumlah korban tewas menjadi 57 orang.

"Ada kemungkinan seseorang berada di kereta tanpa dinyatakan hilang oleh kerabatnya," kata juru bicara polisi Constantia Dimoglidou kepada wartawan, seperti dilansir AFP, Jumat (3/3). Diketahui, Akibat insiden tersebut, seorang kepala stasiun di Kota Larissa, Yunani, ditangkap otoritas setempat terkait tabrakan maut antara dua kereta api itu.

Sang kepala stasiun yang menjadi tujuan akhir dari kereta barang yang terlibat tabrakan itu dianggap ber-

tanggung jawab. Otoritas Yunani telah menangkap seorang kepala stasiun di Kota Larissa.

Identitas kepala stasiun itu tidak diungkap ke publik, dilansir Associated Press dan Reuters, Kamis (2/3).

Belum diketahui alasan penangkapan kepala stasiun tidak dijelaskan lebih lanjut oleh otoritas Yunani.

Namun diketahui bahwa seorang kepala stasiun bertanggung jawab atas lalu lintas kereta api di jalur yang membentang di stasiunnya.

Kepala stasiun tersebut ditangkap dan langsung diinterogasi oleh jaksa setempat. Dia dijadwalkan hadir dalam sidang pada Kamis (2/3) waktu setempat untuk secara resmi didakwa. ● ans

## Lavrov Menyalahkan Barat atas Krisis Politik dan Ekonomi Global

**MOSKOW (IM)** - "Sejumlah delegasi Barat mengubah agenda G20 menjadi lelucon, ingin mengalihkan tanggung jawab atas kegagalan ekonomi mereka ke Federasi Rusia," kata menteri Rusia itu.

Menteri luar negeri ini mengatakan, Barat telah menciptakan hambatan untuk ekspor produk pertanian Rusia. Menurut laporan kantor berita resmi Rusia RIA Novosti, dia menuduh Barat mengubur tanpa rasa malu inisiatif biji-bijian Laut Hitam yang memfasilitasi ekspor produk pertanian Ukraina dari pelabuhan selatannya.

Tapi sikap Blinken didukung oleh rekan-rekannya dari Jerman, Prancis, dan Belanda. "Sayangnya, satu anggota G20 menghalangi 19 anggota lainnya untuk memfokuskan semua upaya mereka pada isu-isu yang menjadi tujuan G20 dibuat," kata Menteri Luar Negeri Jerman Annalena Baerbock dalam pertemuan tersebut.

Baerbock juga berbicara ke-



SERGEI LAVROV  
Menteri Rusia

pada Lavrov dengan mendesak Istana Kremlin untuk kembali menerapkan penuh perjanjian senjata nuklir New START. Dia meminta agar melanjutkan dialog dengan AS.

Presiden Rusia Vladimir Putin pekan lalu mengumumkan keputusan untuk menanggulangi partisipasi dalam perjanjian New START. Dia menuduh Barat terlibat langsung dalam upaya menyerang pangkalan udara strategisnya. ● tom

## Jenderal Top Korsel Perintahkan Pasukan Bersiap Hadapi Ancaman Korut

**SEOUL (IM)** - Jenderal top militer Korea Selatan (Korsel), Kim Seung-kyum bersumpah untuk membangun postur operasi gabungan masa perang. Menurutnya, langkah itu perlu dilakukan untuk melawan ancaman yang meningkat dari Korea Utara (Korut).

Memeriksa latihan operasi khusus gabungan antara militer Amerika Serikat (AS) dan Korsel, Kim yang menjabat Ketua Kepala Staf Gabungan (JCS), meminta pasukan Korsel untuk mempertahankan kemampuan mereka untuk "menyerang fasilitas penting musuh tanpa gagal, Kantor Berita Yonhap melaporkan.

"(Kim) menekankan pentingnya memanfaatkan kemampuan untuk menyerang fasilitas kritis musuh tanpa gagal, dan membangun postur operasi gabungan masa perang dengan meningkatkan

interoperabilitas antara sekutu melalui pelatihan operasi khusus gabungan yang realistis," kata JCS mengutip agensi tersebut.

Kim juga berbicara tentang meningkatnya ancaman dari Korea Utara. Ia meminta pasukannya untuk selalu bersiap untuk meminimalkan kerusakan kritis pada musuh. ● gul

**PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILIHAN PT NFSI FINANCIAL SERVICES**

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa akan dilakukan pengambilalihan saham didalam PT NFSI Financial Services ("Perseroan"). Dan atas pengambilalihan saham tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Jakarta, 4 Maret 2023  
Direksi